

PUMPKIN だより

2024年1月4日 ARINKOMURA



新年あけましておめでとうございます。子どもたちのキラキラの笑顔と元気いっぱいの声でスタートいたしました!お休みの間は、お家の人にたっぷりと甘えたり、お客さんに緊張をして人見知りしてしまったりと様々な経験があったのではないでしょうか。

今年も残り3か月となりました!1日1日の成長を、保護者の方々と一緒に見守りながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ○生活のリズムを整え、寒さに負けずに元気に過ごす。
- ○いろいろなものを使って見立て遊びを楽しむ。
- ○保育者や友達のことを真似て、やりとりをして表現する ことを楽しむ。

今月の活動

◎足型で辰を作ろう◎鏡餅作り◎絵の具でペタペタ遊び◎お散歩に行こう◎砂遊び♪ゆきのこぼうず♪たこのうた♪おもちゃのチャチャチャ



☆こんなに大きくなりました☆

入園した頃はうつ伏せやハイハイをして遊んでいましたが、ほとんどの子が、あんよが出来るようになりお部屋やお庭を喜んで歩いています!仰向けで寝転んでいたお友達は、今では、ずりばいをして前後に進めるようになりました!最近のお気に入りの遊びは「おままごと」です。おもちゃの電話を耳に当てて会話しているような姿を見ていると「何を話しているのかな~?」と想像するだけで思わず笑ってしまいます!お皿に食べ物をたくさんのせては「はい」「どうぞ」と会話のやりとりも見られるようになってきました。子ども達のスピードの早い発達には毎回驚かされると共にワクワクでいっぱいです!これからもどんな姿が見られるか楽しみです♪















☆がんばっています☆

お部屋に入るときに自分で 靴を脱ぐ練習中のPUMPKIN さん!靴のスナップをはがし よいしょ、よいしょと頑張って います。

かかとに引っかかってしまい脱げない時は少しだけお手伝いをすると上手に脱げるようになりました。

4月からは憧れの TOMATO さん!個々のペースに合わせて少しずつ自分の力で出来た喜びをたくさん味わえるような保育やお手伝いをしていきたいと思います♪

☆たのしかったね☆

クリスマス誕生会に参加しました。みんなで鈴やタンバリンなど楽器遊びにも挑戦しました! すると、サンタさんが ARINKOMURA に遊びに来てくれました。初めは驚いてちょっぴり泣いてしまう子もいましたが、握手をしたりプレゼントを頂いたりと楽しい時間を過ごすことができ、思い出いっぱいの一日でした♪

サンタさん! ありがとう~♪

